

Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 41°/15 Octubre Campeonato Autonómico de Regularidad Sport

Manuel Hernández-David Bethencourt y Joel Reyes-Aitor Martín dieron un golpe de autoridad en el 'Isla Tenerife'

Era el primer 'match ball' de la temporada y no fallaron. Manuel Hernández-David Bethencourt y Joel Reyes-Aitor Martín se impusieron en las categorías 'Campeonato' y 'Copa', por lo que a falta del Gran Canaria Historic Rallye son ya virtuales campeones.

En unas condiciones difíciles por la caprichosa meteorología, los seguidores de la Regularidad Sport afrontaron un Rallye Isla Tenerife cargado de emoción e incertidumbre. Luchas, abandonos, adaptación de las medias a las condiciones del tiempo... En definitiva, todos los ingredientes necesarios para que esta cita fuese una de las más movidas del año. Pero los favoritos volvieron a demostrar sus prestaciones.

Manuel Hernández y David Bethencourt saborearon su primera y decisiva victoria fuera de la isla de Gran Canaria, es decir, la tercera en cómputos generales. A los mandos de su Renault 5 Turbo superaron el liderato inicial de Lastra-Díaz (BMW 323i) y su posterior abandono, liderando la prueba hasta el final a pesar de la dificultad que interponía el constante cambio en el estado del asfalto. Un triunfo que les adelanta de manera virtual el título autonómico

La segunda posición, después de remontar desde el quinto lugar, fue para el Porsche 911 SC de Carlos Jorge-Sergio Marrero, que en ningún momento tiraron la toalla, completando el podio Alexander González-Sevenzuy Rodríguez al volante de un SEAT 131. A las puertas del podio, y después de ir rodando en él, Ricardo Alonso-Francisco Marín (BMW 2002 Alpina) se tuvieron que conformar con la cuarta plaza, aspirando ahora al subcampeonato.

En la 'Copa' los líderes rindieron a su nivel. Joel Reyes y Aitor Martín fueron escalando posiciones con su Toyota Starlet, logrando la segunda victoria de la temporada –también en Tenerife- que les adelanta de manera virtual el título Autonómico de la especialidad. El segundo lugar en el 'Isla Tenerife', y también en el campeonato, fue para el Toyota Corolla Coupé de Jonathan Medina-Antonio Peña, equipo que lo intentó en todo momento.

El Campeonato Autonómico de Regularidad Sport se despedirá en unos días con motivo del Gran Canaria Historic Rallye. En ese escenario queda todavía mucho en juego, entre otras cosas, definir cómo van a quedar los podios de las dos categorías de esta disciplina, además de la última y recordada victoria de la temporada.